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令和６年度第２回八戸市魚市場運営審議会 

 

 

１ 日 時   令和６年７月 29日（月）午前 11時 

２ 場 所   八戸市庁本館 ３階 第一委員会室 

３ 出席者  （委員）         

田中 哲 北山 和久 澤藤 孝之 阿部 寿一 

松森 成子 飯山 眞也 尾崎 幸弘 福島 哲男 

川村 嘉朗 野田 一夫 武輪 俊彦 中道 栄治 

越後 正幸 藤村 幸子   

 

  （事務局）         

熊谷八戸市長 松田農林水産部長 茨島水産事務所長  

大橋水産事務所副所長 白川副参事 加賀主査  

藤井主査 高橋主事   

 

４ 議事内容 

 

●司  会    定刻となりましたので、只今より、令和６年度第２回八戸市魚市場運営審議

会を開催いたします。 

それでは、開設者でございます八戸市長から御挨拶を申し上げます。 

 

（市長挨拶） 

 

●司  会    続きまして当審議会、田中会長から御挨拶をお願いいたします。 

 

（会長挨拶） 

 

●司  会    会議に入ります前に、出席委員について御報告いたします。 

本日は、委員総数 15 名のうち、14 名に御出席をいただいておりますので、

八戸市魚市場運営審議会規則の規定により、会議が成立することを御報告いた

します。 

また、本日の審議会は、関係者からの説明を求めるため、審議会規則により

株式会社八戸魚市場 相談役の風張様に御出席をいただいております。 

それでは、本日の諮問事項につきまして、市長から朗読のうえ、会長へお渡

しいたします。市長は、前にお進みください。 

 

（会長へ諮問） 

 

●司  会    それでは、これより審議に入ります。 
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会議の議長は、審議会規則により、会長が務めると定めておりますので、田

中会長よろしくお願いいたします。 

 

●議  長    それでは暫時次第に従いまして、これから議題に入りますが、議題に入る前

に「審議会の会議及び会議録の公開」を皆様にお諮りしたいと思います。 

事務局より説明をお願いします。 

 

●事 務 局    配付資料３、４ページの附属機関の会議の公開等に関する取扱いのとおり、

会議の取扱いを定めておりますが、本日の諮問事項「委託手数料率等の見直し」

につきましては、審議内容を公開することにより、公正かつ円滑な議事運営に

著しい支障の生じる恐れがあるため、これよりの審議については非公開とさせ

ていただき、非公開部分の会議録や会議資料についても非公開とさせていただ

きたいと考えております。 

以上について、御審議いただきますようお願いいたします。 

 

●議  長    只今、事務局より説明がありましたが、事務局の案を採用させていただくと

いうことで考えておりましたが、いかがでございましょうか。 

御質問等、ございませんでしょうか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

●議  長    ありがとうございます。 

それでは、このとおりで進めさせていただきますので、申し訳ございません

が、報道機関の方には御退席を賜りますようお願い申し上げます。 

 

（報道機関退席） 

 

●議  長    それでは、議題に入りたいと思います。 

 

 ～ 議題以降は非公開 ～  

 

●事 務 局    それでは、以上をもちまして、本日の八戸市魚市場運営審議会を閉会させて

いただきます。御審議いただきましてありがとうございました。 

 


